

# GROUPE LGT 2

Lycée du Pays de Retz, Lilou CALAFAT et Lucie CHAUX  
Entretien AMBASSADEUR soviétique à Mexico / MINISTRE des affaires étrangères

(L'ambassadeur entre dans la pièce) **le ministre** : Dobroye utro (L'ambassadeur serre la main du ministre)

**L'ambassadeur**: Dobroye utro Andreïevitch, comment allez vous camarade.(L'ambassadeur pose sa valise et enlève son manteau)

**Le ministre**: Je vais bien, camarade. Et vous?

**L'ambassadeur** : De même, je ne vous cache pas cependant je suis quelque peu fatigué avec tous les événements récents. Je vous assure que surveiller ces américains n'est pas une mince affaire ha ha. (-Le ministre rigole et attrape l'épaule de son ambassadeur)

**Ministre**: Je veux bien vous croire camarade, mais c'est pour cela que vous êtes le plus qualifié pour encadrer ces chiens d'impérialistes. Je vous en prie, asseyez vous.(L'ambassadeur s'assoit puis regarde le ministre)

**L'ambassadeur**: Et vous alors, pas trop fatigué avec les Tchèques et Slovaques ? (Le ministre rit à son tour puis répond sur un ton condescendant)

**Ministre** : Oh vous savez il suffit de leur envoyer l'armée du Pacte de Varsovie et ils se plient aux ordres sans discuter. En revanche, j'ai appris que l'équipe tchécoslovaque s'était faite remarquer de façon inadmissible pendant une remise de médailles. La télévision a relayé des images qui n'auraient jamais dû exister, même si bien sûr notre pays a su s'en protéger . J'espère que nos athlètes n'ont pas été contaminés par ces menées contre-révolutionnaires ?(L'ambassadeur reprend son sérieux puis s'adresse au ministre)

**Ambassadeur**: Non camarade, ils ont été irréprochables, notre participation a été couronnée de succès. Notamment en gymnastique avec la performance exceptionnelle de Larisa Latynina qui a remporté 6 médailles dans sa discipline. Elle a fait honneur à l'URSS. De plus, notre pays est l'un des plus glorieux puisque nous avons remporté de multiples médailles d'or, en particulier dans les sports où notre expertise est incontestée, comme la gymnastique, l'Haltérophilie, la lutte ou encore la natation(Le ministre sourit)

**Ministre**: Bien, je vois que notre pays a brillé une nouvelle fois sur la scène internationale, il n'est pas étonnant que nos sportifs aient gagné, nous n'avons que les meilleurs après tout. De plus, cela montre le fruit de notre travail en termes d'investissements sportifs, comme le centre d'entraînement en altitude d'Arménie, financé par le régime bien évidemment. Je doute que les Américains en aient fait autant, qu'en est t'il de leurs résultats ? (lève les yeux aux cieux puis d'un ton condescendant)

**L'ambassadeur** : De ce côté là il n'y aucun souci à se faire, leurs athlètes ont beau cavalier comme des Antilopes, certains d'entre eux ont fait honte à leurs pays devant toute la presse internationale. Les dénommés Smith et Carlos soutenus par un athlète australien ont eu l'audace de lever leur poing en signe de contestation contre leur pays capitaliste et raciste lorsqu'ils étaient sur le podium de la course des 200 mètres. Ils ont ruiné la réputation des États-Unis aux yeux du monde entier. ( regarde son ambassadeur avec un regard désobligeant et choqué)

**Le ministre** : Quelle audace, ces américains sont incorrigibles. Il n'est pas étonnant de la part d'un pays capitaliste comme le leur que leurs athlètes se rebellent. Comme le disait le psychiatre français Frantz Fanon "seront désaliénés nègres et blancs qui auront refusé de se laisser enfermer dans la tour substantialisée du passé".

**L'ambassadeur**: Ce n'est pas tout, tenez vous bien, deux jours après 3 autres athlètes dont un dénommé Evans ont à leur tour levé leur poing, leur gouvernement bourgeois n'a pas apprécié mais cette fois, il n'ont pas été exclus de la compétition. Ces événements en disent long sur la politique répressive à l'égard des minorités aux États-Unis.( écoute l'air satisfait puis répond l'air exaspéré )

**Le ministre**: En effet, cela est un fait de plus qui démontre l'hypocrisie des valeurs américaines en matière de droits de l'homme. Avec ce genre de peuple nous devons prendre toutes nos précautions, c'est pour cela que le Traité de Non-Prolifération nucléaire constitue une avancée diplomatique indispensable. Notre pays peut se féliciter d'en être à l'origine. Il est dommage d'ailleurs que toutes les puissances nucléaires ne l'aient pas signé, notamment la France . A ce propos comment leur équipe s'est elle comportée à Mexico ?( prend un air confiant et dit sur un ton ironique)

**L'ambassadeur** : Ils ont passé plus de temps à arranger leurs tenues hautes en couleurs qu'à entraîner leurs athlètes. Ils n'ont terminé qu'à la sixième place, se faisant de ce fait battre à plate couture par nos athlètes d'Élite.(Le ministre rigole)

**Le ministre**: Ce n'est pas étonnant, ils n'ont jamais eu le sens des priorités en particulier lorsqu'il s'agit d'élégance. Mais revenons-en à un sujet plus sérieux, qui mérite mon attention : les tensions politiques qui agitent le Mexique depuis plusieurs mois ont-elles ressurgi ? (reprenant son sérieux)

**L'ambassadeur**: Non camarade, il n'y a eu aucun trouble ou agitation étudiante lors des Jeux Olympiques. Le Mexique a déployé tous les efforts nécessaires pour maintenir l'ordre face aux rébellions étudiantes. C'était une nécessité, en raison de la pression exercée par les pays capitalistes qui menaçaient de délocaliser les Jeux Olympiques si le Mexique ne parvenait pas à contenir ces soulèvements

**Le ministre** : Y a t'il des chances pour que ces manifestations reprennent leurs cours après les jeux olympiques, elles pourraient peut être nous être utiles pour aider nos idéaux communiste à triompher ?

**L'ambassadeur** : En effet Andreïevitch, il y a fort à parier que les contestations pourraient reprendre, les événements de Tlatelolco et la répression du gouvernement ont laissé un climat de mécontentement persistant parmi la population. Nous pourrions nous servir de cette atmosphère tendue entre la société mexicaine et son gouvernement pour pouvoir les illuminer de nos lumières communistes, cela pourrait leur être d'une grande aide !

**Le ministre** : Vous m'en voyez heureux de l'apprendre, il me paraît à présent clair que nous devons élaborer de nouvelles stratégies afin de relever les défis diplomatique et sportif de ces prochaines années. L'objectif sera à présent de montrer à ces Américains que nous leur sommes supérieurs, nous avons d'ailleurs récemment évoqué le projet de déposer notre candidature pour organiser les prochains jeux olympiques. Cela pourrait être l'occasion de montrer au monde entier que le génie soviétique est inégalable. En attendant, veuillez m'excuser camarade mais je dois m'acquitter de mes devoirs. Ce fut un réel plaisir de vous recevoir. Bonne continuation Camarade(L'ambassadeur se lève et serre la main du ministre, puis part)

**Ambassadeur**: De même, da svidania camarade.